

## **Invitation à une réunion**

### **sur la question du financement de l'école 42 par des fonds publics.**

Chères et chers concitoyens,

Comme vous le savez probablement, notre association a mené une campagne contre le financement de « l'école 42 » de Xavier Niel sur le site des Dames de France par des fonds publics, notamment en adressant une Lettre ouverte aux élus (ci-jointe). Nous restons très attachés au principe républicain « fonds publics à l'école publique, fonds privés à l'école privée » et il nous semble important, au moment même où sont annoncées les fermetures de classes, les dotations horaires, quand on sait aussi combien l'école et tous les établissements d'enseignement publics ont été pendant des années malmenés par les réformes et les réductions budgétaires, de combattre l'opération qui est en train de se mener autour de l'école 42. Cette « école », sans diplômes et sans professeurs, dont Emmanuel Macron dira : « *Elle introduit l'innovation jusque dans l'Éducation. C'est ce dont nous avons besoin et c'est formidable* ».

Concernant la date : La France Insoumise (FI) tient un meeting avec des « orateurs nationaux » le 30 mars à Perpignan la même après-midi que la réunion prévue de la Libre pensée ; des sympathisants et/ou adhérents de ce mouvement s'intéressant à notre bataille, et vice versa, nous décidons de retarder. Afin de donner le plus grand retentissement à notre action, nous voulons que le plus grand nombre sache ce qui signifie jeter des fonds publics à un homme (Xavier Niel) déjà richissime alors qu'on ferme des classes dans l'école primaire, dans des collèges et des lycées. On se rappelle les récentes protestations des élèves de classes préparatoires du lycée Arago devant les réductions de crédits qui les affectent lourdement sous la concurrence directe de cette « école 42 » qui n'a d'école que le nom.

Par ailleurs il faut savoir que la presse locale commence à s'intéresser également à notre bataille : citons La Clau, l'Ouillade, le Tavailleur catalan, tout dernièrement le Journal catalan, qui, a invité le responsable de la FI à s'exprimer sur cette « école », ce qu'il a fait.

**Réunion publique au samedi 2 avril à la Salle Méditerranée 14h30- 16h30**

**Place de la Méditerranée 66240 Saint-Estève** (Grand parking à côté de la salle)

pour échanger sur le projet d'installation de cette école 42 à Perpignan avec son financement public, et pour discuter d'une initiative commune.

N'hésitez pas à nous dire votre sentiment, proposer votre participation à cette bataille par exemple lors d'une distribution de tracts informatifs.

Avec nos salutations fraternelles